

Einige Reaktionen vom Publikum vom 4.11.2023 in Waidhofen/Thaya nach der neuen TRILOGIE-Vortrags - Version



Wenn andere Menschen auch mehr über die Raumenergie und ihre friedlichen Technologien erfahren würden, hätten wir eine neue Welt!

Gerhard V.

Wenn die Menschen mehr über diese Technologien erfahren würden, würden sie einen nicht mehr so schnell als Spinner abtun.

Eva R.

Wenn die Raumenergie durchbricht, würde eine Revolution eintreten, und zwar im guten Sinne.

Andrea P.



Mit mehr Wissen über die Raumenergietechnologien würde sich das Bewusstsein verändern. Diese neuen Entwicklungen müssen bekannt gemacht werden!

Anna G.

Mir hat besonders gefallen, dass Herr Mohorn aus der Praxis spricht.

Christine N.



Wenn Menschen über die Raumenergie und deren friedliche Technologien Bescheid wissen würden, würden viele positive Veränderungen bis hin zum Frieden auf der Welt eintreten.

Gerhard und Silvia S.

Wenn die Menschen über diese Technologien erfahren würden, würden wir mehr werden, die keine Windräder brauchen, die das Waldviertel verschandeln.

Friedrich W.

Diese Veranstaltung, mit ihrer Präsentation von Technologien wie KPP, hat mir besonders gut gefallen, weil sie eine ganzheitliche, und daher eine POSITIVE Sichtweise bringt. Wenn dieses Wissens sich unter den Menschen verbreiten würde, würden immer mehr kleinregionale Vernetzungs-Initiativen für Zusammenarbeit entstehen.

Werner F.